



# FRONT DE GAUCHE

Ensemble

---

# MEETING

# MARDI 2 MARS

18H30 Palais Acropolis NICE

Jean Marc Coppola,

Gérard Piel, Suzanne Hugon, Philippe Gandin  
et des actrices et acteurs des mouvements sociaux et citoyens



# 5 raisons pour voter Front de Gauche avec JEAN-MARC COPPOLA et GÉRARD PIEL

**1 BATTRE LA DROITE !** La politique de Nicolas Sarkozy creuse un immense fossé. Une grande partie de la population, y compris des travailleurs, est plongée dans la précarité, tandis qu'une petite minorité profite de la crise. Ainsi un million de chômeurs vont se retrouver en fin de droits en 2010 alors que dans le même temps les banques vont distribuer des centaines de millions de bonus pour 2009 ! Ce gouvernement c'est celui des grands patrons et des actionnaires. Pour améliorer les marges bénéficiaires de ces derniers, il démantèle toutes les avancées sociales de notre pays. Le 14 mars voter Front de Gauche c'est contribuer efficacement à battre cette droite.

**2 AGIR POUR DES MESURES CONCRÈTES.** Dans notre région nous voulons agir pour la solidarité, pour le maintien de services publics renouvelés. Nous voulons une région qui intervienne dans le champ économique pour faire valoir l'intérêt général et garantir l'égalité réelle des droits. A l'heure de la crise, nous voulons agir pour que notre région se tourne vers l'avenir, agisse pour l'emploi, pour l'environnement, pour la jeunesse, pour la recherche, pour la culture.

**3 SE Doter d'ÉLU-E-S UTILES.** Comme vous les candidats et les candidates du Front de Gauche sont salariés. Ils habitent dans des quar-

tiers populaires, ils sont syndicalistes, militants associatifs ou simplement des citoyens engagés. Comme vous ils refusent de subir l'injustice sociale, la précarité à vie et l'accroissement des inégalités. Elu-e-s, ils et elles seront utiles au quotidien pour porter vos colères, vos exigences, vos attentes. Elu-e-s, ils et elles seront à vos côtés pour, ensemble, changer cette société.

**4 ANCRER LES RÉGIONS À GAUCHE !** Face à un Parti Socialiste et à Europe Ecologie qui continuent de flirter avec le social libéralisme et ont pour ambition de se retrouver avec le MoDem, le vote pour le Front de Gauche au 1<sup>er</sup> tour, c'est le vote de la fidélité aux convictions, c'est le refus du renoncement. C'est le vote qui permet de construire une majorité régionale porteuse d'une véritable alternative à gauche.

**5 REDONNER ESPOIR DANS UNE ALTERNATIVE À GAUCHE.** La gauche n'a plus le droit de décevoir. Face à l'urgence sociale et écologique, refusant le renoncement, les listes du Front de Gauche représentent la gauche du courage. Une gauche qui est solidaire, citoyenne, laïque et écologiste porteuse d'un projet de changement dans nos régions, une gauche qui a l'ambition de construire une véritable alternative.